



ALCALDÍA AL DÍA

Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



CUCUTEÑO, GRACIAS POR EL APOYO EN EL 2021.
VAMOS CON TODA ESTE NUEVO AÑO, PARA
SEGUIR CONSTRUYENDO LA CIUDAD QUE TODOS
SOÑAMOS.

Feliz año 2022

EN ESTE NÚMERO

✓ **EL ALCALDE DE CÚCUTA PEDALEÓ
POR UNA MOVILIDAD SOSTENIBLE**

✓ **JAIRO YÁÑEZ INAUGURÓ
LUMINARIAS DEL PATINÓDROMO
ENRIQUE HERNÁNDEZ**

✓ **CÚCUTA CONTRA EL CORONAVIRUS**

**¿QUIERES OBTENER
MÁS INFORMACIÓN?**

Alcaldía al Día

Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.



ALCALDÍA AL DÍA



EL ALCALDE DE CÚCUTA PEDALEÓ POR UNA MOVILIDAD SOSTENIBLE



Con un ciclopaseo nocturno, el alcalde de los cucuteños Jairo tomás Yáñez, dio apertura a la estrategia 'Yo Pedaleo por una Movilidad Sostenible' actividad a la que asistieron cerca de 200 biciusuarios.

Esta iniciativa desarrollada desde la secretaría de Tránsito y transporte y en coordinación con el Área Metropolitana de Cúcuta, busca socializar las rutas para las bicicletas que se están priorizando en la ciudad, generar mayor sensibilización sobre el respeto de los biciusuarios en la vía e incentivar el uso de este medio de transporte sostenible.

"Le apostamos a la modernización de la movilidad en el municipio", indicó el alcalde Jairo Yáñez.

Para el ciclopaseo también se contó con la presencia del honorable concejal de Cúcuta, Edward Varón.

"En este gran proyecto pensado para la modernización del municipio hemos invertido más de \$ 1.400 millones. Buscamos darle seguridad a 35 cruces viales. Además, con urbanismo táctico queremos organizar el espacio público y generar espacios incluyentes": enfatizó el alcalde de los cucuteños.



ALCALDÍA AL DÍA



JAIRO YÁÑEZ INAUGURÓ LUMINARIAS DEL PATINÓDROMO ENRIQUE HERNÁNDEZ



El ingeniero Jairo Tomás Yáñez, en acto conmemorativo realizó la entrega oficial de la obra de adecuación del patinódromo Enrique Lara Hernández.

En este escenario deportivo se realizaron trabajos de iluminación y cerramiento, optimizando la calidad de los entrenamientos de los deportistas en la pista.

"La inversión destinada al deporte siempre será la mejor decisión de una administración municipal para sus niños, niñas y adolescentes, aquí es el semillero de las grandes figuras deportivas" expresó el alcalde de Cúcuta.

¡Cerca de \$ 300 millones se invirtieron en el cambio de luminarias de última generación! y en los próximos días se entregará la obra de cerramiento en policarbonato del escenario.





ALCALDÍA AL DÍA



CÚCUTA CONTRA EL CORONAVIRUS

En el marco del Plan de Contingencia ordenado por el Ministerio de Salud, recordamos a la ciudadanía la forma en la que pueden vacunarse con sus dosis de refuerzo,

¡Vacunarse salva vidas!

¡Con la tercera me aseguro!

Si te aplicaste:



La tercera dosis puede ser:
Astrazeneca - Moderna

Si te aplicaste:



La tercera dosis puede ser:
Astrazeneca - Moderna

Si te aplicaste:



La tercera dosis puede ser:
Astrazeneca - Moderna

Si te aplicaste:



La tercera dosis puede ser:
Astrazeneca - Moderna

Si te aplicaste:



La tercera dosis puede ser:
Astrazeneca - Moderna

Cúcuta
ContraEl
Coronavirus

